

Jean de Béthencourt

Seigneur français et roi des Canaries au XV^e siècle

Au printemps 1402, Jean de Béthencourt, seigneur de Grainville-la-Teinturière et baron de Saint-Martin-le-Gaillard, quitte la Normandie. Après avoir gagé ou vendu nombre de ses fiefs, depuis le port d'Harfleur, il part. Allié depuis le port de La Rochelle avec le chevalier Gadiver de la Salle, leur navire vogue désormais vers le bout du seul monde connu des navigateurs de l'Atlantique, à moins de 100 kilomètres en face du Sahara occidental : les îles Canaries.

Cet ouvrage raconte cette épopée française, première conquête européenne au Moyen Âge d'une terre et sa colonisation jusqu'à ce que l'archipel des Canaries passe définitivement sous la couronne espagnole.

Né à Narbonne en 1950, Roger Colombier habite aujourd'hui Mantes-la-Jolie. Il est retraité SNCF, ancien dirigeant syndical et ancien président du Conseil de prud'hommes (commerce) de Mantes-la-Jolie et est membre de l'Institut CGT d'histoire sociale et de l'association d'histoire régionale « Les Amis du Mantois ». Il a publié de nombreux ouvrages d'histoire chez l'Harmattan, Le Temps des Cerises et Syllepse et des ouvrages régionalistes en Occitanie aux éditions Lacour.

Illustration tirée du manuscrit « Le Canarien », attribué à Jean de Béthencourt (1432-1505). Il a été publié en 1630 par Pierre Bergeron, historien et géographe.

ISBN : 978-2-343-18833-1
20,50 €



Roger Colombier

Roger Colombier

Jean de Béthencourt

Seigneur français et roi des Canaries au XV^e siècle



Jean de Béthencourt
Seigneur français et roi des Canaries au XV^e siècle



L'Harmattan